
総件数 3 件

指 名 競 争 入 札 0 件

制限付一般競争入札 2 件

制限付一般競争入札
（総合評価落札方式）

1 件

回　答

委員会による意見の
具申又は勧告の内容 　なし

審 査 対 象 期 間 　令和６年４月１日から令和６年６月３０日まで

抽 出 案 件 （備考）

委員からの意見・質問、
それに対する回答等

意見・質問

　別紙のとおり 　別紙のとおり

抽出の考え方（森委員）
　・総合評価落札方式で行った落札金額が
　　最も高い入札
　・参加業者が少なく、落札率の高い入札
　・落札金額が最も高い入札

第７０回伊方町入札監視委員会　審議概要

開 催 日 及 び 場 所 　令和６年８月１９日（月）伊方町役場３階　会議室

出 席 委 員 氏 名

  委員長　森　伸一郎 （愛媛大学特定教授）

  委　員　安藤　潔 （弁護士）

  委　員　古谷　佑一（税理士）



１

２

３

℡０８９４－３８－０２１１

・町内の土木一式A級の業者は何社いるか。 ・８社

【制限付一般競争入札】
伊方地域認知症グループホーム工事（建
築）

問い合わせ先

〒796-0301 愛媛県西宇和郡伊方町湊浦１９９３番地１

伊方町入札監視委員会事務局（伊方町役場 総合政策課内）

【制限付一般競争入札】

・総合評価落札方式の適用方針と本件への適用
した理由は何か。また、適切性はどうか。

・総合評価落札方式には施工確認型と実績確認型
がある。伊方町では年間２～３件程度を試行的に
実施してきている。本件は町民の地域密着型の基
幹インフラである道路であることから適用した。
実績確認型では、地域貢献という観点から地域密
着型での活動実績等の評価に重きを置いた判断基
準となっている。その意味では落札結果は適切に
評価できたと考えている。

回　答

【制限付一般競争入札(総合評価落札方式)】
町道三崎地区内１号線道路新設工事

意見・質問

・募集範囲を県内とした理由は何か。 ・事業実績を設けたことで、参加可能業者が絞ら
れる可能性があったため、競争の原理が働くよう
に、募集範囲を広げた。

・特になし

・参加業者が1者であった理由は何か。また、
落札率が高い要因は何か。

・特殊な解体工事であり、機材等を把握した業者
のみの応札となったと思われる。また、落札率に
ついては、アクセスや資材搬出などの利益率を見
込んだ結果、高い落札率になったと思われる。

伊方風力発電所解体工事


